El Sampru mereció algo más

Se jugó el domingo en Ajofrín, con buen tiempo y bastante buena entrada, el partido correspondiente a la segunda jornada del sexto grupo de la tercera regional preferente, entre el C.D. Titán y el C.D. San Prudencio, que terminó con el resultado de un gol a cero a favor de los propietarios del terreno. A las órdenes del señor Carrión Oreja los equipos formaron así:

C.D. Titán.— Rubio; Mariano, Dioni, José-María; Félix I, Marín; Miguel, Félix II (Ricardo), Arroyo (Poly), Rosel y Gaitán.

C.D San Prudencio.— Fréjoles; Domingo, Dioni, Teodoro; Bonilla, Sobrino; Brasero, Bobi, Pino, Pepillo y Quique.

El único gol del partido se marcó en el minuto 24 de la primera parte, en un barullo a la salida de un córner que resolvió el delantero centro Rosel con más suerte que acierto.

En el minuto 35, un gran remate de Pepillo lo encuentra el portero.

El primer tiempo fue de dominio alterno, con ocasiones aunque pocas para ambas porterías.

En la segunda, el Sampru se hizo dueño y señor de la situación, pero el central del equipo local Félix I, desbarataba todo lo que allí llegaba; pero con todo, por fútbol y fuerza, el Sampru mereció como mínimo el empate, y creo que sin exagerar, incluso la victoria.

Destacados por el Titán: Félix I y Félix II. Y por el Sampru aparte de la entrega de todos, merecen especial mención Domingo, Teodoro, Sobrino y Brasero.

El árbitro estuvo bien, que ya es decir, en estos tiempos.

Capítulo aparte merece el estupendo público de Ajofrín, sin una mala nota en todo el partido, que también es difícil en estos tiempos y más aún en la regional.

Pesca

Concurso Jaime de Foxá

Como ya viene siendo costumbre, la Puebla de Montalbán fue testigo del XI concurso de pesca Jaime de Foxá, que se celebró el pasado domingo, día 18.

Tomaron parte en él 26 sociedades deportivas de Madrid, Aranjuez, Toledo y otras localidades con un total de 760 participantes. El día no acompañó a tan bello encuentro deportivo y los cambios climatológicos no dejaron que las capturas fueran más numerosas. Pero todo ello no fue obstáculo para la entusiasta participación de deportistas de todas las edades, desde 9 a 70 años.

El campeón en la clasificación general fue el presidente del grupo de empresas Estandard Eléctrica, Julián Zoria, con un total de 5.740 puntos, seguido de José Illán, de la agrupación de cañistas del

Tajo, que consiguieron un total de 14 trofeos para Talavera.

La entrega de trofeos se celebró en el Ayuntamiento de la Puebla de Montalbán, contando con la presencia del Excmo. señor Gobernador de Toledo y esposa, el Delegado de Educación Física y Deportes, el alcalde de la Puebla de Montalbán, Presidente de la Federación Provincial de Pesca de Toledo y Presidentes de todas las sociedades que participaron en el concurso.

Una vez terminado el reparto de trofeos, fueron invitados a un vino español por el Alcalde de la Puebla de Montalbán.

Falta de vigilancia en el Pantano de Rosarito

En el Pantano de Rosarito existe una gran cantidad de pesca sin medida, de forma que mientras muchos pescadores devuelven al agua sus capturas, otros desaprensivos, a sus espaldas, están pescando con redes y robando esas criaturas, sin escrúpulos de ninguna clase.

Existen también quienes, sin licencia o con ella, no saben de medidas reglamentarias y critican a las sociedades que van a este pantano diciendo que se llevan la pesca pequeña.

Todo esto sucede por falta de vigilancia. Mientras otros lugares están demasiado vigilados. ¿Por qué no repartir la vigilancia?

Salvar la pesca de la Portiña

En la Portiña hay que tomar medidas para salvar su pesca. ¿Qué pasará con toda esa fauna fina de bocado exquisito que en la Portiña existe, si se termina de secar?

Competición en Cáceres

En la competición celebrada en Cáceres el pescador talaverano Emilio Cedenilla, de la sociedad Cañistas del Tajo, obtuvo el primer premio. Los pescadores talaveranos rayaron a gran altura.

Tablas solunares

Picarán a las cuatro y siete horas del día veintinueve. El domingo día dos, desde las cinco hasta las nueve, dejando de hacerlo paulatinamente hasta las 13 horas, en que volverán a picar con fuerza.

AKILES

SE NECESITAN

2 empleadas de hogar para Madrid. Interesadas llamar telf. 80 29 79 ó 2 48 52 70 de Madrid

SE ALQUILA PISO

Amueblado. Telf. 80 46 19.

Escuela de Idiomas TALAVERA

- PROFESORES TITULADOS
- GRUPOS REDUCIDOS
- METODOS AUDIOVISUALES

Inscripciones a partir del 26 de Septiembre de 6 a 8 tarde. • c/ Muñoz Urra, 22, 1.º dcha. TALAVERA

INSTALAMOS MOQUETAS TAPIZAMOS PAREDES

TABOADA

SOL, 1. Teléfonos 80 23 73 - 80 05 36

Nueva ejecutiva del PSOE de Toledo

El pasado día 11 ha tenido lugar en Toledo una Asamblea General Ordinaria de la Agrupación Provincial de Toledo del PSOE, con la asistencia de delegados de todas las Agrupaciones locales existentes en la provincia. Se ha procedido a elegir una nueva Comisión Ejecutiva Provincial que ha quedado constituida de la siguiente forma:

Presidente: Manuel Díaz-Marta Pinilla. Diputado del PSOE por Toledo.

Secretario General: Tomás de Haro, de Toledo.

Secretario de Organización: Jesús Fuentes, de Toledo.

Secretario de Formación: Isidro García, de Talavera de la Reina.

Secretario Administrativo: Lorenzo Cabrera, de Talavera de la Reina.

Secretario Sindical: Vicente Simón, de Villacañas.

Secretario de Prensa: Rafael Rubio, de Torrijos.

Secretario de Propaganda: José Díaz, de Toledo.

Secretario de la Juventud: Valentín Romo, de Villafrança de los Caballeros.

En la reunión se trataron ampliamente temas relativos a la estructuración interna del partido con vistas a las próximas elecciones sindicales y municipales, que fueron también objeto de tratamiento específico.

La Asamblea acordó mostrar su solidaridad con el pueblo Chileno en el aniversario del derrocamiento de Salvador Allende y escuchó un informe de los parlamentarios del Partido de la provincia, el diputado Jerónimo Ros Campillo y los Senadores, Gregorio Peces-Barba del Brío y Francisco Ramos Fernández-Torrecilla, así como del representante por Toledo, en el Comité Federal del PSOE, Vicente García. (R.).

Necrológica

D. Bernardino Loarte García

En Talavera de la Reina, donde durante largos años ejerció su profesión de Doctor en Medicina, falleció el pasado día 24 del corriente, a la edad de 67 años, Don Bernardino Loarte García. La gran estimación de que gozaba el finado se puso de manifiesto en el acto del sepelio, que resultó una auténtica manifestación de duelo.

A las muchas manifestaciones de condolencia recibidas por su viuda, hijos y demás familiares, unimos la nuestra muy sincera por tan irreparable pérdida.

CARRERA CICLISTA

El próximo día 2 de octubre, se celebrará la carrera ciclista que estaba programada para el pasado día 25, y que con motivo de coincidir con otras competiciones, el Club Ciclista Talavera ha tenido la gentileza de suspender para celebrarla el próximo día 2 a las 10 de la mañana.

NOTA DE LA JEFATURA PROVINCIAL DE TRAFICO

Para general conocimiento se participa, que el próximo día 29 de los corrientes, esta Jefatura Provincial se trasladará a sus nuevas dependencias sitas en la calle Carretera de Madrid número, 1, piso primero, (inmediaciones Plaza de Toros), de esta capital.

IJGRADUADO ESCOLAR!! EGB. BUP. COU.

- Grupos reducidos
- Exámenes por Evaluaciones
- Comienzo del curso 3 Octubre

Inscripciones de 7 a 10 Centro de estudios FORJA c. San Francisco, 5.-1.ª planta

SE VENDE FINCA

De 175 hectáreas, linda con carretera de Calera. Telf. 802730

